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3 月 14 日上午，鹤壁市委书记马富国，市委常委、市委秘书

长王泽华，副市长李小莉在学院党委书记张艾青、院长蔡太生的

陪同下，赴河南理工大学对接交流市校合作。焦作市委书记王小

平，市委副书记刘涛，市委常委、市委秘书长王建修，河南理工

大学党委书记邹友峰、校长杨小林和陈自录、赵俊伟、赵同谦等

校领导出席座谈交流会。鹤壁市委副秘书长周翔、市政府副秘书

长李忠生、市教体局局长金志广和学院领导赵贵生、杨长春等参

加座谈交流。杨小林主持座谈会。 

邹友峰向马富国一行的到来表示欢迎，充分肯定了河南理工

大学与鹤壁市的紧密合作特别是与鹤壁职业技术学院合作举办鹤

壁工程技术学院所取得的可喜成绩。他表示，河南理工大学将尽
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最大努力在学科设置、专业建设、师资队伍、招生工作等方面给

予鹤壁工程技术学院更多支持，并在本科教育、人才交流、科技

创新、实践基地建设等方面，与鹤壁市开展更深层次的合作，服

务鹤壁市经济社会发展。希望鹤壁市委市政府一如既往地支持理

工大学发展，让河南理工大学在焦作、鹤壁两个地市的大力支持

下底气更足、信心更满、干劲更大、前景更好，早日建成国内一

流特色高水平大学，为中原更加出彩做出更大贡献。 

马富国对河南理工大学长期以来给予鹤壁市经济社会发展和

教育事业等方面的大力支持表示由衷感谢。就进一步深化市校合

作，马富国希望，规模再大一些，在保证质量和政策许可的前提

下，市校双方逐步扩大合作办学规模；质量再高一些，鹤壁市委

市政府将持续加大在师资力量、基础配套设施等方面的支持，不

断提升河南理工大学鹤壁工程技术学院办学质量；平台再多一些，

结合鹤壁“两个高质量”建设等发展实际，发挥河南理工大学的

资源优势，依托企业、机构、高校，搭建更多科研平台；四是合

作再广一些，在环境工程、大数据、人工智能等更多领域，找到

合作契合点，加强交流对接，不断扩大合作空间。 

杨小林表示，河南理工大学将依托河南理工大学鹤壁工程技

术学院，与鹤壁市展开全方位合作，努力打造市校合作、院校合

作的典范，把现有的校地政产学研合作推向更宽领域、更深层次、

更高起点，实现共赢发展。 

张艾青回顾了鹤壁工程技术学院发展历程，从初步构建了一

个好的保障机制、达到了一个好的人才培养质量、形成了一个好
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的社会声誉和探索了一个好的办学模式四个方面总结了取得的工

作成效，并提出了把鹤壁工程技术学院做大做优的两个阶段发展

目标、工作思路和调整完善领导机构、规划建设独立校区、加强

师资队伍建设、同步推进河南理工大学鹤壁研究院与博士工作站

建设等四项工作任务。 

座谈交流后，马富国一行参观了河南理工大学校史馆。(党委

办公室 申宾) 

 

 

 

 

3 月 15 日上午，机关第一党总支党办支部 2018年度组织生活

会召开。党委书记张艾青，党委委员、副院长、党委办公室主任

杨长春以普通党员身份参加。市委组织部组织一科干部王帅霞和

市委市直工委、市发改委、市烟草局、市事管局机关党委有关同

志到会指导观摩。党办支部全体党员参加。 

会前，党办支部做了扎实充分的准备工作。采取集中学习的

方式，深化学习研讨，打牢思想基础；开展谈心谈话，充分沟通

和交换意见；认真查摆剖析问题，确保会议高质量、有实效。 

在全体同志观看了学院 2018 年基层党组织活动掠影视频后，

支部书记首先代表支委进行了述职，并围绕会议主题作了对照检

查，带头进行自我批评。张艾青以普通党员身份进行对照检查发
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言，开展批评与自我批评。她深刻阐述了党办的职能定位，充分

肯定了党办工作成效，高度评价了党办同志付出的艰辛努力，并

与支部同志作了广泛深入的交流，围绕政治站位、政治能力、学

习意识等 7 个方面提出了批评意见和建议。就继续做好党委办公

室工作强调，要在提升政治能力方面，坚持问题导向，做到紧跟

步伐、知行合一；在提升服务水平方面，做到对上对下负责的一

致统一；在提升各项工作水平方面，做到方式方法创新、工作内

容创新。 

杨长春等支部同志逐一进行了认真发言，开展了深入的批评

和自我批评。大家自我批评深刻具体，开展批评不遮不掩，接受

批评虚心诚恳，达到了红脸出汗、加油鼓劲的预期效果。 

王帅霞对组织生活会进行点评，充分肯定了学院党建工作取

得的成效，高度评价了领导重视、示范带头、工作扎实、亮点鲜

明的党建工作特色，对组织生活会下一步工作提出了具体要求。  

会上，党办支部还按照要求对党员和支部班子进行了民主评议。

(党委办公室 牛志远) 

 

 

 
3 月 18 日上午，河南省教育厅高校信息化发展水平评估工作

专家组莅临学院评估，在自强 2 号楼三楼西会议室召开评估汇报

会和反馈会。评估工作专家组组长、郑州轻工业大学信息化管理
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中心主任李霞和专家组全体成员，院领导张艾青、蔡太生、赵贵

生、杨长春出席。张艾青致欢迎词，蔡太生主持汇报会，赵贵生

主持反馈会。学院有关院部、处室负责人参加会议。 

张艾青对评估组专家一行表示欢迎和感谢，在简要介绍学院

情况后指出，学院党委始终高度重视网络安全和信息化工作，在

学院的各个发展阶段都把信息化建设放在突出位置来抓，坚持以

教育信息化推动教育现代化，推动学院教学科研管理服务各项工

作。她表示，学院将以此评估为契机，进一步加强领导、加大投

入、加强建设，强应用、创特色，不断提升学院信息化工作水平。 

在听取网络信息中心负责人专题汇报后，评估组通过访谈

CIO、实地考察、查看材料等方式对学院信息化发展水平进行了全

面评估。评估反馈会上，李霞对学院信息化建设给予了充分肯定

和高度评价，指出了学院信息化发展中存在的问题和不足，提出

了针对性的建议。 

蔡太生在反馈会上表示，学院将按照专家组的反馈意见，积

极整改、优化提升，在突出应用、强化特色，实现教学管理服务

信息化上下工夫，努力使信息化工作走在全省前列。（图书网络信

息中心  李玉清） 

 


